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COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZI0NE No ±
Seduta:  ordinaria

OGGETTO: verbale

L'amo duemiladiciamove  il giomoi

relativo alla

del mese di

seduta

Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48 si è riunito, in
\J  IJL\l\+\,   \+--_____---___                  _         -                   _

vigentinomedileggestatutarieeregolamentari,dalPresidente1111       _1___±____      J,

del

alle

``                             ,,                              .

Seduta: pubblica di prosecuzione

ore q, h,± ìn

con avviso   n°

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,
vi8elllL lluILIL5  U11-gE,--`^++W`,`^ .-,--- C ,----

Palermo, nella sala Consiliare della Se±£

Fricoscràzei|on-#S:
il  consiglio  C iziona risulta

Composto di seguenti lonsigiieri:                                                                                                                                                  A   enti

11  Presidente
Presentl SS

1   A  tonino1         Santange o    n                                I Consiglieri
1

2 Adelfio GiovanniBruschettaSaverioGulemiAndreaIlardiAlfredoAtnino

34

I I5678
\\

Prester    noQuartararoGiuseppeRappaGiovannaTarantinoSalvatore
IIIIIIIIZIZ

910
X

Tenanova Francesco                    TOTALE No

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e assiste in qualità di Segretario ima



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 02/07/2019;

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

:co=:toot=ion:#eàa#J!ffi;c:ta p,y:#ti#-m7#a£i&dei consiglieri     i| risu|tato è i, seguente :

Pre senti                no

:   Votanti                 no

Voti favorevo|i  no

Astenuti            no    /

Voticontrari,    no /'

DELIBERA

11 verbale del 02/07/2019 approvato all'manimità/maggioranza, con la presente Deliberazione.



\
COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINI

•  SETTORE SERVIZI AI   CllTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE
Verbale del 02/07//2019

L'anno 2019 il giomo  due del mese di Luglio,  alle ore  8,30  in Palemo, nella

sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via Francesco La

Colla    n.°    48/52,    si    è    riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale    della    Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti nome statutarie e regolamentari,

dal  Presidente,  con  avviso  prot.  n.°  819480  del  25/06/2019,  per  procedere  alla

trattazione degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa,   in   qualità   di   Segretario,   il   Dirigente   Amm.vo,   Dott.ssa   Maria

Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig. Alfi.edo Mazza.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la seduta e procede  alla chiama dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti   i   Sigg.   Consiglieri:   Adelfio,   Bruschetta,   Gulemi,

Prester,   Quartararo,   Rappa,   Santangelo,   Tarantino   e  \Terranova.   Risultano
*

presenti g consigiieri.  1
\\

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il

Presidente   pone   in   votazione   il   Collegio   degli   scrutatori   nelle   persone   dei

Consiglieri:  Adelfio,  Prester  e  Terranova.  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è

approvata all'unanimità dei presenti.

11    Presidente    passa    alla    trattazione    del    1    punto    all'O.d.G.,    ovvero
"Comc/73z.cczzz.o72z. c7e/ Presz.c7e72/e ",  indi dà lettura di alcune comunicazioni:

•    Nota pervenuta dall'Azienda AMG, prot. n.° 834295 del 01/07/2019, avente

per oggeMo  "Programmazione i,nterventi da realizzare nelle circoscrizioni

dalle società partecipate del Comune di Palermo nel mese di luglio 2019 " ;

•    Nota  pervenuta    dalla  111°  Commissione  Consiliare,  prot.  n.°  832953  del

01/07 /2:019 , cNerrke per ogge"o " Contratto di Fiume -Fiume Oreto" .
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Si  prosegue  con  la  lettura  di  alcune  richieste  indirizzate  dai  Consiglieri

Presidente per poi inviarle alle aziende competenti :

•   "Richiesta manutenzione, pulizia e diserbo cercini in Via Felicia lmpastato

/ex yz.cr c7e/ BczssoffoJ " , a fima del Consigliere Tarantino;

•    " Richiesta manutenzione, pulizia e diserbo cercini  in Viale Placido Rizzotto

/ex yz.cz c7e/ £evrz.e7'eJ ", a firma del Consigliere Tarantino;

•    "Richiesta manutenzione,  pulizia  e  diserbo  cercini  in Via Papa Giovanni

XXZIJ", a fima del Consigliere Tarantino;

•    "R:ichiesta  manutenzione  pulizia  e  diserbo  cercini  in  Via  Damiano  Lo

GJ~eco,  rex yz.cz c7e/ Segctgz.oJ ", a fima del Consigliere Tarantino;

•    "Richiesta manutenzione, pulizia e diserbo cercini in Via dell'Antilope" , a

fima del Consigliere Tarantino;

•    "Richiesta potatura alberi in Via Felicia lmpastato, (ex Via del Bassotto)" ,

a fima del Consigliere Tarantino.

Nell'ambito   delle   comunicazioni,   il   Presidente   chiede   ai   Consiglieri   la

disponibilità a partecipare all'incontro che  si  svolgerà il giomo 3  luglio, alle ore

15,00, presso la Sala Mascalucia  di Villa Niscemi, per discutere del  "Co#frcz#o c7z.

Fiume -'Fiume oreto".   ,

Chiede  ed  ottiene  la  parola  il  Consigliere  Bruschetta,  che  d`ichiara  la  sua

disponibilità a presenziare al suddetto incontro.

Alle  ore  9,15  entra  in  aula  il  Dott.  Pecorella  Giuseppe,  dello  Staff  Settore

Servizi  ai  Cittadini,  che  comunica  che,  la  Dott.ssa    Amato,  ritarderà  per  un

impegno con il Vice S  indaco.

A11e  ore  9,20  entra in aula l'Assessore Mattina,  giusta convocazione prot.  h.°

780549 del 14/06/2019.

Prende  la  parola  il  Presidente  Santangelo,  ringraziando  il  Dott.  Pecorella  e

l'Assessore Mattina della partecipazione alla seduta.  Indi, a proposito dei  servizi

decentrati  e,  in  particolare,  della  questione  relativa  alla  postazione  decentrata

Capinere, riguardante il problema della cassaforte.
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L'Assessore Mattina dichiara che, finora, è stato impegnato  con la rotazione dei

dirigenti   ma   che,   adesso,   si   adopererà   per   incontrare   gli   s   presidenti   di

circoscrizione al fine di discutere dell'organizzazione dei  servizi e del personale.

Tra  settembre  e  ottobre  avverranno  importanti  cambiamenti,  tra  cui  le  carte

d'identità elettroniche.11 programma è di lasciare 10 postazioni delegate, visto che

ormai  l'ottava  Circoscrizione  viene  gestita  da  un  solo  dipendente.  Per  quanto

riguarda la Terza Circoscrizione,  l'obiettivo  è  spostare  la Postazione  "Capinere"

per  trasferirla  nei   locali   adiacenti   alla  111°   Circoscrizione   in   Via  La   Colla.

L'Assessore valuta la possibilità di  creare una struttura che possa ospitare  sia la

Terza che la IV Circoscrizione, lasciando Viale Lazio come sede centrale.

Alle ore 9,30, entra il consigliere llardi. Risultano presenti 10 Consiglieri.

L'Assessore Mattina ritoma sull'argomento  delle  carte  d'identità elettroniche,

dichiarando che, tre anni fa, è stato chiesto ai comuni d'Italia chi volesse attivare

questo  servizio  elettronico.  Molti  comuni  hanno  aderito  mentre  il  Comune  di

Palermo  no,  per  motivi  a  lui  sconosciuti.  11  Comune  di  Palemo  ha  chiesto  un

accordo, da realizzarsi tra il Ministero, il Prefetto e la SOGEI, e dal  15  settembre

entreranno in N.P.R. e si potranno fare le carte d'identità elettroniche; proprio per
\

questo motivo,  infatti,  dal  16  al 20  settembre verranno  chiuse tutte le postazioni

per consentire di procedere con i corsi fomativi.                                   `\

Prende  la  parola  il  Presidente,   che  ribadisce  che  è  necessario  risolvere  il

problema  della  Postazione  Capinere  nella  nostra  circoscrizione.  Poichè  i  locali

adiacenti    alla   circoscrizione,   proposti   per   il   trasferimento    della   suddetta

Postazione,   tardano  ad essere consegnati, propone di valutare lo  spostamento di

tutta  la  circoscrizione,  compresa  la  Postazione  Capinere,  in  Via  del  Segugio,

ribadendo  anche  che,  solitamente,  il  Consiglio  non  viene  mai  coinvolto  nelle

scelte.

Interviene  il  consigliere  Gulemi,  dichiarando  che,  la possibilità di  spostarsi  in

Via del Segugio, è stata condivisa anche .dal Vice Sindaco.



ffHL,Assessorenbad]scechev]ade]Segug]oèstatacreataconfond[Comun]tan

che, per sette ami, deve essere utilizzata solo per i servizi sociali. Informa anche

che, in passato, si era discusso con l'Assessore Nicotri della possibilità di usufiuire

di un piano della struttura di Via del Segugio per il trasferimento del Consiglio e

dell'U.O.  Staff Organi  lstituzionali  ma,  purtroppo,  adesso  non  è  più  fattibile  in

quanto i locali dovramo essere utilizzati per un altro servizio sociale. L'obiettivo

di spostare il consiglio nei locali di via del Segugio, comunque, rimane.

Interviene  il  Consigliere  Tarantino,   sottolinemdo  che,   l'area  estema  della

struttura di Via del Segugio, è in totale stato di abbandono, per cui necessiterebbe

di una bonifica prima del trasferimento.

Prende  la  parola  il  Dott.  Pecorella,  dichiarando  che,  nel  Settore  Servizi  ai

Cittadini,   verrà introdotto  il  servizio   di  "Pczgo-P4 "  per  facilitare  i pagamenti;

inoltre, inizierà un servizio digitalizzato con il comune per evitare lunghe code agli

sportelli,   soprattutto   vista   la   mancanza   di   personale.   L'Assessore   Mattina

comunica che venà stipulata una convezione con i CAF per la presentazione delle

istanze,     sempre  puntando  all'obiettivo  di  diminuire  l'utenza  allo  sportello  e

concentrare il personale a svolgere il lavoro intemo.

Intefviene il Consigli.ere Quartararo, che afffonta la problematica della sanatoria

abusivi  cittadini  locatari,  dicendo  che,  nonostante  i  cittadini  abbiano  presentato

l'is'tanza di sanatoria, non riescono ad avere l'attivazione di gas e luce, in quanto è

richiesta la voltua.

Interviene l'Assessore Mattina, spiegando che soltanto alcune richieste vengono

accolte, in quanto non tutti hamo i requisiti e che sarà suo impegno contattare i

titolari delle utenze per risolvere il problema.

11 Presidente chiede quando saramo convocati i Presidenti delle Circoscrizioni.

L'Assessore   comunica   che   molto   probabilmente   la   data   di   convocazione

dovrebbe essere martedì 9 luglio alle ore 15,00.

Interviene   il   Consigliere   Bruschetta,   chiedendo   infomazioni   all'Assessore

riguardo un tou in camper per ragazzi, che inizierà sabato.
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L'Assessore infoma che sarà gestito da un agenzia e che il comune metterà a

disposizione lo spazio di Piazza Verdi.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente chiude la seduta a

II set

Maria Con

BEEmlEiE

11 Pre

Antonin

ore  10,00.



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11Sottoscritbatt%tichecopiadellapresentedeliberazioneèstatapubblicaaall'AlbodiquestoCemCivicodal

primogiomofestivo,atuttoildecimogiomosuccessivo.

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

CopiadellapresenteDeliberazione,èstitipubblicatiall'AlboPretoriodiquestoCommdal

successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

\\

DICHIAmzIONE DI ESECUTIVITA'

LapresenteDeliberazioneèdivenutiesecutivail4±±±£2Laseguitodipubblicazioneall'AlboPretorioedall'Albodella

Circoscrizionecomesopracertificato,aisensidelcombinatodispostodegliart.34delRegolamentoperilDecentramento,e68coma2

dello Statuto

palemo, lì


